

Stellungnahme

Eingebracht von: Moisl, Robert

Eingebracht am: 17.09.2020

Kaum geehrte Damen und Herren!

Hiermit erhebe Ich,

Robert Moisl, Bad Ischl

Einspruch gegen den Ministerialentwurf 55/ME , Änderung des Epidemiegesetz 1950,
Tuberkulosegesetz u.a.

Begründung:

- verschiedenste Paragraphen greifen in die Grundrechte der Menschen ein und sind daher unzulässig.
- Das Gesetz widerspricht den Menschenrechten.
- Da es keinerlei Epidemiesituation mehr gibt, lediglich eine Laborepidemie, sind alle Maßnahmen völlig überzogen und unnötig.
- Ein Verbot der Testungen wäre die einzige sinnvolle zu beschließende Maßnahme.

Mit virenfreien Grüßen

Robert Moisl

P.S. Bitte senden Sie mir eine Bestätigung über den Einspruch.